

Fundación Medifé

CASA Fundación Medifé, el espacio situado en Ayacucho 1945, Ciudad Buenos Aires, es una construcción pensada y deseada para alojar diversidad de acciones vinculadas a los ejes de trabajo de **Fundación Medifé: leer, mirar, conocer y conversar**, nombrados con verbos en infinitivo, como potencia de la acción, posibles de ser conjugados en cualquier tiempo y así incluir asuntos del presente, del pasado y del futuro. Las acciones de **CASA Fundación Medifé** coinciden con la búsqueda de una vida saludable como relación de un vínculo más armonioso con nuestro entorno, conformado por personas, objetos y ambiente.

Este nuevo espacio está diseñado en clave contemporánea: se ponderan los procesos y el trabajo por sobre los productos finales. CASA tiene un doble anclaje; en el pensar y en hacer: asambleas, música, clases, reuniones, encuentros, conversaciones, debates, lecturas. **Fundación Medifé en su CASA**, abierta a lo que vive, cultura para la salud.